

Quoi de neuf en TPS – PS – MS ? semaines n°3 et n°4 (période 1)



Les moyennes section ont fait de la peinture avec des billes. Cette technique est utilisée pour illustrer le cahier de vie.



Petit à petit, les habitudes ritualisées de l'accueil du matin s'automatisent. Les enfants marquent leur présence avec leur petit cartable sur la bande numérique.



Parcours avec briques et cerceaux.



On se passe les briques d'un enfant à un autre : attention, réflexe !



On travaille l'équilibre en PS



Les PS s'appliquent pour apprendre à coller des petits papiers : concentration demandée !



Parcours avec des cerceaux, on se faufile dans le tunnel !



Mais que font les petites sections avec ces pions colorés ?



Réponse : L'album « Dans la cour de l'école » va servir de point départ pour un projet surprise pour les parents...Mystère, on ne vous en dit pas plus pour l'instant...

